



München, den 07.11.2024

### Antrag

- a. Ich stelle den Antrag, an der Kneippanlage im Westpark die vorhandenen Schilder zu erneuern, da sie teilweise oder ganz nicht mehr lesbar sind.

Hintergrund ist, dass zunehmend Hundebesitzer ihre Tiere mit in die Anlage nehmen, das Armtauchbecken als Wassertrog für die Hunde verwenden oder diese sogar mitnehmen in das Tauchbecken.

Spricht man die Hundebesitzer ruhig und höflich darauf an, wird man lauthals beschimpft.

Zustand der vorhandenen Schilder:

- Das Schild direkt am Tauchbecken ist überhaupt nicht mehr lesbar.
  - Beim Schild über dem Armtauchbecken hat man den letzten Satz („Hunde bitte fernhalten“) zerkratzt, sodass man die Schrift nicht mehr lesen kann.
- 